

Otage au Liban



TopChrétien



Rendu à la liberté le 27 novembre 1987, après 319 jours de captivité, Roger Auque a déclaré :

"Dès le 1er jour, je me suis trouvé à genoux, sans savoir prier. J'ai demandé en particulier à Dieu de protéger ma fiancée. Cela a duré plus de 2 mois. Un jour, mes ravisseurs m'ont apporté une quarantaine de livres et parmi ces livres, il y avait une Bible de poche. Cette Bible est devenue mon livre de prières. Mes gardiens ont accepté de me la laisser. Dans ce livre, je fis une sélection d'une trentaine de psaumes. J'en appris par cœur une dizaine qui me plaisaient particulièrement."

Je ne doutais pas qu'un jour je sortirai sain et sauf. J'avais lu dans la Bible que celui qui croit peut déplacer une montagne. Ma libération fut un miracle de Dieu".

Comme on lui demandait s'il regrettait ces 319 jours de captivité, il

répondit :

"Je vais vous dire une chose qui vous surprendra : c'était nécessaire pour que je prenne conscience de Dieu et de son existence".

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com